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PEDIDO DE INFORMAÇÃO
 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Educação
(SED/SC), Pedido de Informação nos seguintes termos:
 
 

    Considerando que ainda em 2017 a SED/SC autuou processo (SED 22549/2017)
para licitar a contratação de empresa especializada na elaboração de projetos de
engenharia destinados à reforma e readequação da EEB América Dutra Machado, em
Florianópolis, contemplando os seguintes itens: Projeto Preventivo Contra Incêndio;
Hidrossanitário; Elétrico; e Rede de Lógica;

 
    Considerando que somente em fevereiro de 2019 foi assinado o contrato para
aquisição dos serviços supracitados (CT. 017/2019/SED), além de emitida a Ordem de
Serviço, sendo a previsão contratual para entrega dos projetos a data de 28/07/2019
(150 dias de execução);
 
    Considerando que, mesmo após 4 anos da assinatura do contrato para elaboração
dos projetos, aparentemente o serviço ainda nem foi iniciado, sendo este pré-requisito
para que a secretaria possa contratar a EXECUÇÃO das melhorias necessárias; e
 
    Considerando, ainda, que a justificativa apresentada para contratação do serviço de
elaboração dos projetos era a necessidade de regularização da escola junto aos órgãos
competentes, dando a entender que a estrutura encontra-se até hoje irregular, gerando
riscos aos alunos e reclamações sobre as condições da escola, realizam-se os
seguintes questionamentos:

1. Qual a justificativa para o Contrato n. 017/2019/SED ainda constar como 0%
executado?

2. Qual a situação atual do CT n. 017/2019/SED?
3. Qual o histórico de advertências e/ou notificações emitidas à empresa contratada?

Informar as datas e motivos das advertências e/ou notificações emitidas?
4. Qual a justificativa para, aparentemente, ainda não ter havido uma nova licitação e

definida uma outra empresa responsável pelo serviço de elaboração dos projetos
em questão?

5. Qual o prazo atual até que se tenha a entrega dos projetos pretendidos pelo CT n.
017/2019/SED? e

6. Qual a situação legal da EEB Américo Dutra Machado em relação à questão
hidrossanitária, elétrica e de preventivo de incêndio?

Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta.
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